

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah disusun oleh peneliti, maka dapat disimpulkan bahwa:

Kebijakan Pemerintah Daerah Kabupaten Jepara dalam pengembangan objek pariwisata di Kabupaten Jepara telah dilakukan sesuai dengan Peraturan Daerah No. 9 Tahun 2016 Tentang Penyelenggaraan Usaha Pariwisata, serta Peraturan Daerah No. 6 Tahun 2016 Tentang Perubahan Atas Peraturan Daerah Kabupaten Jepara No. 26 Tahun 2010 Tentang Retribusi Tempat Rekreasi. Akan tetapi tidak semua objek wisata di Kabupaten Jepara mengalami pengembangan sehingga bisa dikatakan kebijakan Pemerintah daerah Kabupaten Jepara belum merata mengalami pengembangan. Hal ini disebabkan karena Pemerintah daerah hanya terfokus pada objek wisata yang sudah berkembang sehingga objek wisata yang lain luput dari Pemerintah daerah Kabupaten Jepara yang menjadikan kurang berkembangnya objek wisata yang lain khususnya terhadap objek wisata yang belum berkembang di Kabupaten Jepara yang dikelola oleh masyarakat sekitar.

B. SARAN

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

Dengan adanya Kebijakan Pemerintah daerah Kabupaten Jepara yang sudah ada, di haruskan bahwa Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Jepara bisa melaksanakan kebijakan yang telah dibuat sesuai Peraturan Daerah yang telah berlaku. Pemerintah daerah Kabupaten Jepara diharuskan lebih mengutamakan fasilitas objek wisata yang di butuhkan wisatawan seperti kamar mandi umum, tempat sampah ataupun penginapan dan tempat ibadah. Pada dasarnya objek wisata tidak akan bisa berkembang dengan baik tanpa adanya fasilitas yang memadai. Dalam hal ini Pemerintah daerah harus bisa berlaku adil supaya semua objek wisata yang ada di Kabupaten Jepara bisa berkembang semuanya, terlebih objek wisata yang tidak terdaftar. Seharusnya Pemerintah daerah Kabupaten Jepara menambah anggaran untuk Pariwisata yang ada di Kabupaten Jepara Tidak hanya pada objek wisata andalan saja yang di tambah anggarannya tetapi juga semua objek wisata yang ada di Kabupaten Jepara juga di tambah anggaran pariwisatanya. Terlebih pada usaha pariwisata mikro atau kecil yang butuh penanganan yang lebih serius agar bisa berkembang seperti masyarakat di bantu dalam memperoleh kredit usaha rakyat ataupun membuatkan fasilitas umum seperti kamar mandi umum maupun tempat ibadah, sehingga usaha pariwisata yang mikro atau kecil

bisa berkembang dan perekonomian masyarakat disekitar objek wisata bisa ikut berkembang.